



Diputados del PAN denuncian que policías de CDMX golpearon a mujeres para evitar registros de prensa



CDMX a 11 de septiembre, 2024.- Diputados del Partido Acción Nacional (PAN) denunciaron que la policía de la Ciudad de México, bajo órdenes del jefe de Gobierno Martí Batres, utilizó gas lacrimógeno y golpeó a manifestantes, incluyendo mujeres, para evitar que la prensa registrara los actos de violencia durante una protesta contra la reforma judicial. Los legisladores Federico Döring Casar y Héctor Saúl Téllez Hernández, quienes estuvieron presentes en el lugar, calificaron las acciones policiales como “represivas” y dirigidas a silenciar a quienes no comparten las políticas del partido Morena.

Según los diputados, los manifestantes, entre los que se encontraban jóvenes, universitarios y trabajadores del Poder Judicial, protestaban pacíficamente en las inmediaciones de la sede alterna del Senado de la República cuando la policía capitalina los agredió para disolver la protesta. “La policía de Morena amedrenta a quienes piensan diferente. Las órdenes vienen directamente de Martí Batres”, señaló Federico Döring.

<https://mayacomunicacion.com.mx/diputados-del-pan-denuncian-que-policias-de-cdmx-golpearon-a-mujeres-para-evitar-registros-de-prensa/>